L’IMPARFAIT
Je reconnais l’imparfait

 L’imparfait est un temps du ……………………….
 C’est un temps …………………… : il se compose d’un seul mot.

 Il sert à décrire et raconter des événements passés qui ont duré assez longtemps.

Pour conjuguer un verbe à l’imparfait, je peux m’aider de 2 mots :

« HIER » ou « AUTREFOIS ».

A l’imparfait,  les terminaisons sont toujours :  

ais – ais – ait – ions – iez - aient

(attention ; si tu oublies le «i» à «ions» et  «iez», 

ces terminaisons deviennent « ons » et « ez » …  ce sont celles du présent !)
1- Les verbes du 1er groupe
    se construisent ainsi :
Exemple (verbe PARLER):   « Je  parl ais beaucoup en classe. »

Les particularités de certains verbes en –er (1er groupe)

· Les verbes en-ier : plier → nous pliions ; vous pliiez
· Les verbes en-cer : avancer → j’avançais ; tu avançais ; il, elle, on avançait ; ils, elles avançaient
· Les verbes en-ger : charger → je chargeais ; tu chargeais ; il, elle, on chargeait ; ils, elles chargeaient
2- Les verbes du 2eme groupe
    se construisent ainsi :

Exemple (verbe REUNIR):   « Je  réun iss ais mes amies. »


L’IMPARFAIT

de certains verbes du 3ème GROUPE

Comme pour les verbes des 1er et 2ème groupes,  les terminaisons sont :

ais – ais – ait – ions – iez - aient

	ÊTRE
	AVOIR

	J’ ……………………….

Tu  ……………………….

Il, elle, on  ……………………….

Nous  ……………………….

Vous  ……………………….

Ils, elles  ……………………….
	J’ ……………………….

Tu  ……………………….

Il, elle, on  ……………………….

Nous  ……………………….

Vous  ……………………….

Ils, elles  ……………………….


	ALLER
	VENIR
	POUVOIR

	 J’  all……………

 Tu  all……………

 Il, elle, on  all……………

 Nous  all……………

 Vous  all……………

 Ils, elles  all……………
	 Je  ven……………

 Tu  ven……………

 Il, elle, on  ven……………

 Nous  ven……………

 Vous  ven……………

 Ils, elles  ven……………
	 Je  pouv……………

 Tu  pouv……………

 Il, elle, on  pouv…………

 Nous  pouv……………

 Vous  pouv……………

 Ils, elles  pouv……………

	Attention à :



	FAIRE

(je fairais)
	VOIR

(je voirais)
	PRENDRE

(je prendais)

	 Je  fais……………

 Tu  fais……………

 Il, elle, on  fais……………

 Nous  fais……………

 Vous  fais……………

 Ils, elles  fais……………
	 Je  voy……………

 Tu  voy……………

 Il, elle, on  voy……………

 Nous  voy……………

 Vous  voy……………

 Ils, elles  voy……………
	 Je  pren……………

 Tu  pren……………

 Il, elle, on  pren…………

 Nous  pren……………

 Vous  pren……………

 Ils, elles  pren……………


L’IMPARFAIT

Je reconnais l’imparfait

 L’imparfait est un temps du passé.
 C’est un temps simple : il se compose d’un seul mot.

 Il sert à décrire et raconter des événements passés qui ont duré assez longtemps.

Pour conjuguer un verbe à l’imparfait, je peux m’aider de 2 mots :

« HIER » ou « AUTREFOIS ».

A l’imparfait,  les terminaisons sont toujours :  

ais – ais – ait – ions – iez - aient

(attention ; si tu oublies le «i» à «ions» et  «iez», 

ces terminaisons deviennent « ons » et « ez » …  ce sont celles du présent !)

1- Les verbes du 1er groupe
    se construisent ainsi :

Exemple (verbe PARLER):   « Je  parl ais beaucoup en classe. »


Les particularités de certains verbes en –er (1er groupe)

· Les verbes en-ier : plier → nous pliions ; vous pliiez
· Les verbes en-cer : avancer → j’avançais ; tu avançais ; il, elle, on avançait ; ils, elles avançaient
· Les verbes en-ger : charger → je chargeais ; tu chargeais ; il, elle, on chargeait ; ils, elles chargeaient
2- Les verbes du 2eme groupe
    se construisent ainsi :

Exemple (verbe REUNIR):   « Je  réun iss ais mes amies. »


L’IMPARFAIT

de certains verbes du 3ème GROUPE

Comme pour les verbes des 1er et 2ème groupes,  les terminaisons sont :

ais – ais – ait – ions – iez - aient

	ÊTRE
	AVOIR

	J’ étais
Tu étais
Il, elle, on  était
Nous  étions
Vous  étiez
Ils, elles  étaient
	J’ avais
Tu  avais
Il, elle, on  avait
Nous  avions
Vous  aviez
Ils, elles  avaient


	ALLER
	VENIR
	POUVOIR

	 J’  allais
 Tu  allais
 Il, elle, on  allait
 Nous  allions
 Vous  alliez
 Ils, elles  allaient
	 Je  venais
 Tu  venais
 Il, elle, on  venait
 Nous  venions
 Vous  veniez
 Ils, elles  venaient
	 Je  pouvais
 Tu  pouvais
 Il, elle, on  pouvait
 Nous  pouvions
 Vous  pouviez
 Ils, elles  pouvaient

	Attention à :



	FAIRE

(je fairais)
	VOIR

(je voirais)
	PRENDRE

(je prendais)

	 Je  faisais
 Tu  faisais
 Il, elle, on  faisait
 Nous  faisions
 Vous  faisiez
 Ils, elles  faisaient
	 Je  voyais
 Tu  voyais
 Il, elle, on  voyait
 Nous  voyions
 Vous  voyiez
 Ils, elles  voyaient
	 Je  prenais
 Tu  prenais
 Il, elle, on  prenait
 Nous  prenions
 Vous  preniez
 Ils, elles  prenaient
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le radical du verbe     +    la terminaison








Verbe CHANTER


Je  chantais 				Nous  chantions


Tu  chantais 				Vous  chantiez


Il, elle, on  chantait 			Ils, elles  chantaient

















le radical   +  ISS  +  la terminaison














Verbe FINIR


Je  finissais 				Nous  finissions


Tu  finissais 				Vous  finissiez


Il, elle, on  finissait 			Ils, elles  finissaient
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le radical du verbe     +    la terminaison








Verbe CHANTER


Je  chantais 				Nous  chantions


Tu  chantais 				Vous  chantiez


Il, elle, on  chantait 			Ils, elles  chantaient

















le radical   +  ISS  +  la terminaison














Verbe FINIR


Je  finissais 				Nous  finissions


Tu  finissais 				Vous  finissiez


Il, elle, on  finissait 			Ils, elles  finissaient
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